

MUNICIPALIDAD DE COTO BRUS

065-E-2023

Acta de la sesión extraordinaria número sesenta y cinco, celebrada el veintiocho de febrero del dos mil veinticuatro, en San Vito Centro, contiguo a Súper Barato al ser las dieciséis horas con quince minutos.

MIEMBROS PRESENTES:

Rolando Gamboa Zúñiga
Presidente Municipal

Ivannia Chacón Rodríguez
Regidora Propietaria

Sara Montero Salas
Regidora Propietaria

Ana María García Madrigal
Regidora Suplente

Óscar Pérez Barquero
Regidor Suplente

Olger Trejos Chavarría
Regidor Suplente

Jorge Garita Hernández
Síndico Propietario

Steven Barrantes Núñez
Alcalde Municipal

Ivette Mora Elizondo
Vicealcaldesa Municipal

Hannia Alejandra Campos Campos
Secretaria del Concejo

PRESIDE ESTA SESIÓN: El Regidor Rolando Gamboa Zúñiga, Presidente Municipal.

Se da inicio con la siguiente agenda:

1. Comprobación de Quórum
2. Celebración del 72 Aniversario del Distrito de San Vito

ARTICULO I: Comprobación de Quórum

Se comprueba el quórum entre los presentes, resultando el mismo correcto.

En ausencia del Regidor Andrés Lobo Arroyo, el Regidor Óscar Pérez Barquero ocupa el puesto de propietario en esta sesión.

Al ser 16:17 p.m. se dicta un receso para esperar que se incorpore el señor alcalde municipal, al ser la 16:25 p.m. se reanuda la sesión, se indica que el señor alcalde se reincorpora posteriormente porque viene un poquito retrasado.

- **Oración**

Se hace una reflexión por parte de la Regidora Ivannia Chacón Rodríguez.

ARTICULO II: Celebración del 72 Aniversario del Distrito de San Vito

- Se procede a realizar la entonación del Himno Nacional de Costa Rica.

El Regidor Rolando Gamboa Zúñiga, menciona: "Bien, muchísimas gracias, vamos a continuar con el orden del día, sin duda alguna vecinos del cantón de Coto Brus, ciudadanos cotobruceños, ciudadanos de San Vito, para el Concejo Municipal es un honor, es un gusto poder celebrar hoy 72 años de aniversario de la fundación de nuestro distrito central, el distrito de San Vito, es un honor para nosotros tener personas tan distinguidas aquí como pioneros del cantón de Coto Brus y a cada uno de ustedes, a los jóvenes estudiantes, a los emprendedores, así es que definitivamente para el Concejo Municipal es un gusto y es un honor el poder realizar esta actividad festiva, vamos a continuación vamos a darle la palabra a la Dra. Ivette Mora".

La Sra. Ivette Mora Elizondo, Vicealcaldesa Municipal, menciona: "Muy buenas tardes a todos, muy feliz de poder hoy estar celebrando 72 años del nacimiento de San Vito, creo que tenemos algunos de los pioneros, personas que creyeron en un proyecto, no solo creyeron sino que se quedaron para verlo, muchísimos no pudieron ver la creación de San Vito y hay una frase muy bonita que se lee en la iglesia, en la capilla de Los Pinos que dice; "A los que dieron y no vieron", para nosotros todas esas personas que lucharon por sacar adelante este cantón, realmente son para nosotros un privilegio el poder compartir con alguna de esas personas que hoy ya no están, y pensando en personas que ya no están, pero que fueron pioneras, que sacaron adelante este cantón, al igual no solamente los migrantes italianos que vinieron si no también los migrantes que vinieron de otros países, personas de Panamá, personas de la etnia Ngöbe, realmente Coto Brus es una tierra de migrantes y realmente nosotros creemos que eso es lo que da paso a que nosotros seamos y acogamos realmente a las demás personas como si fueran amigos, la gente en Coto Brus se siente bienvenida cuando están en este cantón y bueno San Vito antes será todo, antes todo se llamaba San Vito, luego ya empezó la creación del cantón y vamos a distribuirnos en diferentes distritos, pero al final todos somos una misma tierra, una misma tierra de personas labradores, de personas que creyeron en algún proyecto y parte de toda la historia de Coto Brus es que hablando con pioneros San Vito es una historia de amor, nace del encuentro de dos personas, una tica y un italiano, se conocieron en Panamá y que de ahí surgió un amor por 7 años, estuvieron en la guerra, que se escribieron cartas y luego se casaron, estamos hablando de don Vito Sansonetti y de doña Olivia Tinoco, que son las personas que dan origen a la historia de este lugar San Vito, San Vito en honor al santo de los inmigrantes, muchas veces no sabemos que estamos celebrando en esta época y como las fechas están cercanas, el 10 de diciembre es el cantonato, es la celebración de Coto Brus como cantón, pero el 28 de febrero fue el primer golpe de hacha que se dio en este cantón, en honor también a un hermano

de don Vito que falleció, entonces se da el primer golpe de hacha un 28 febrero, creo que la historia de este lugar empieza con un mito histórico de la familia Sansonetti y posteriormente tenemos la bendición de traer tantas familias italianas que llegaron a este lugar a votar montaña, porque realmente San Vito era una montaña, hoy vemos una distribución, un casco realmente desarrollado, pero hace muchos años esto era montaña y ahora hablando con don Antonio me decía, bueno parte importante en aquella época fue que no se pudo construir la carretera interamericana por acá, que fue quizás el compromiso que adquirió el gobierno cuando la gente se instaló en Coto Brus, y quizás hoy podamos decir que eso fue una bendición, que la carretera interamericana no haya pasado por acá, porque somos un pueblito todavía, digámoslo así no selváticos porque ya no somos aquella selva, pero eso dio pie a que tal vez el desarrollo fuera más lento, más paulatino y que la gran cantidad de problemas que se ven en otras áreas más desarrolladas nosotros todavía no las tenemos, gracias a Dios aun así es un lugar seguro, es un lugar tranquilo, es un lugar donde todos nos conocemos y todos somos amigos, para entrar en Coto Brus tenemos que conocer a alguien que viva acá o tenemos que haber venido de alguna manera, pero realmente no es un lugar de paso, Coto Brus no es un lugar de paso, es un lugar que realmente la persona tiene que conocer, tiene que venir por algo, pero no es que cualquier persona pasa por acá y yo creo que eso ha hecho que este cantón sea diferente, que este cantón sea privilegiado, entonces para nosotros hoy es un placer, la historia es parte de la vida de las personas y cada uno tiene su historia, pero nosotros tenemos una historia que no podemos olvidar y es esa migraicon que tuvimos, es una de las migraciones más exitosas en el mundo, fue San Vito y creo que todos deberíamos de sentirnos privilegiados de vivir en este lugar y de contar con la visión que tuvieron en aquel momento las personas que vinieron, hoy probablemente ninguno los conocemos, pero que marcaron la historia de este cantón, entonces de mí parte agradecerle a los pioneros que todavía quedan, a don Angelo Altamura, es hijo de dos pioneros que ya hoy no están, pero don Angelo fue el primer parto de un italiano, que trajo doña Juana Pirola, de los primeros, el segundo, para nosotros don Angelo es un icono en la parte política, San Vito siempre cuando uno está fuera del cantón y habla de Angelo Altamura es reconocido, para nosotros es inolvidable, nadie olvida a don Angelo y el logro de tener ese puente que comunica Buenos Aires con Coto Brus, yo creo que políticamente no será olvidado, adicionalmente don Angelo, quería reconocer esta tarde a usted y a los pioneros por todo el legado que sus familias han dejado en nuestras vidas, creo que es importante reconocer en vida porque en algún momento cuando ya no estemos las palabras probablemente se las podría llevar el viento, a doña Cecilia Sansontti que ha sido también un aporte, un apoyo para nosotros, para mí en lo personal, no solamente en la parte política y administrativa de esta municipalidad, si no desde hace muchos años en la parte de apoyo a todos los proyectos de salud que hemos tenido y que hemos llevado a cabo, entonces es un día bastante importante para el cantón, hoy es un día bastante importante para San Vito porque estamos celebrando el 72 aniversario, muchísimas gracias y que siga la celebración”.

El Regidor Rolando Gamboa Zúñiga, menciona: "Muchas gracias señora Vicealcaldesa, hablaba de que la guerra hizo que se conocieran dos personas y que producto de eso los orígenes de San Vito en buena parte, pero también hay que recordar que la segunda guerra mundial hizo que una persona, una enfermera llegara al cantón de Coto Brus y que en honor a ella el único hospital con nombre de mujer lo tenemos en Coto Brus, "Hospital Juana Pirola", así es que como siguiente punto, mientras se integra el señor alcalde don Steven Barrantes, tendríamos la presentación de la Escuela Ballet Integral Coto Brus, Ricordo Italiano".

La Sra. Ivette Mora Elizondo, Vicealcaldesa Municipal, menciona: "Migrantes venezolanas que han hecho un grupo bastante importante, premiado a nivel nacional e internacional, les agradecemos muchísimo a doña Verónica Malero, hija y madre todo el apoyo que le han dado a este cantón y a esta administración".

Se realiza una presentación cultural a cargo de la Escuela Ballet Integral Coto Brus, Ricordo Italiano.

Al ser las 16:44 p.m. se incorpora el Sr. Steven Barrantes Núñez, Alcalde Municipal.

El Regidor Rolando Gamboa Zúñiga, menciona: "Muchísimas gracias al Ballet Integral Coto Brus, Ricordo Italiano, en realidad se le irisa la piel a uno, lo ubica en los inicios de San Vito, tremendo esfuerzo, dedicación y sacrificios que se tuvieron que hacer aquí para tener hoy a este pueblo tan hermoso, bienvenido señor alcalde, lo dejo en el uso de la palabra".

El Sr. Steven Barrantes Núñez, Alcalde Municipal, menciona: "Muy buenas tardes a todos y a todas, muy buenas tardes señora vicealcaldesa, señores del Concejo Municipal, invitados especiales, es un gusto tenerlos por acá, a don Rafa también alcalde electo, a todos los compañeros que hoy nos hacen el honor de estar con nosotros en esta bonita actividad, funcionarios municipales, público en general que nos acompañan el día de hoy, de verdad muy contentos de tenerlos hoy acá, de poder tener nuevamente la oportunidad de celebrar esto que tiene dos significados creo yo, hemos venido reforzando esto y que se convierta en doble significado de celebración, de este aniversario del distrito de San Vito que es importante y lo otro este encuentro cultural que hemos tenido también con la llegada de los colonos italianos acá a nuestro cantón, que han venido a aportar, hoy tenemos la oportunidad de ver actividades como esta que acabamos de presenciar, estos bailes, la gastronomía y otras cosas que hemos venido compartiendo a lo largo de estos años que han estado acá en nuestro cantón de Coto Brus estos 72 años y ver este grupo de pioneros que nos acompañan nos llenan muchísimo de satisfacción, personas que han puesto su granito de arena para que este cantón pueda de alguna u otra manera y cada uno desde su espacio, desde su trinchera poder ayudar al desarrollo de este cantón y por supuesto también a todos los emprendedores que han estado trabajando, que han venido a disfrutar de las diferentes actividades que a lo largo de esta semana ha venido impulsando y han

venido trabajando en conjunto con el grupo de emprendedores de OVOP y la Municipalidad de Coto Brus donde se ha hecho el esfuerzo para poder celebrar y recordar y seguir recordándole a la población de nuestro cantón la importancia de celebrar las efemérides, de celebrar a la gente que puso su granito de arena para que este cantón sea lo que es, 72 años suenan fácil, pero realmente es mucha la historia que ha pasado por nuestro cantón a lo largo de estos 72 años, la parte cultural ha venido creciendo cada vez más, tenemos que seguir generando espacios para tener mejores condiciones desde el punto de vista cultural, que esto también se convierte en algo que atrae mucha población a nuestro cantón, agradecerle también al Concejo Municipal por el apoyo que nos han dado a lo largo de este tiempo que hemos estado acá, que nos han abierto los espacios para poder tener y apoyar un grupo de emprendedores, me siento muy contento y muy orgulloso de ver que este grupo se ha venido formando y esperamos que continúe trabajando fuertemente como lo han venido haciendo, emprendedores que empezaron con una idea y hoy ya su mayoría tienen todo en regla y eso me alegra muchísimo saberlo, se que han hecho un gran esfuerzo para poder tener las condiciones que tienen hoy, y de verdad que quiero aprovechar para felicitarlos, nuevamente agradecerles a todos por acompañarnos hoy acá, hoy tomamos la decisión de hacerlo y esta vez nos cayó así a media semana, pero de igual forma creo que había que resaltar lo importante de la historia del cantón, de la fundación de este distrito San Vito, del aporte que han venido a dar los italianos a nuestro cantón desde aquel momento cuando el cantón de Coto Brus se independiza también del cantón de Golfito y convertirse en un nuevo cantón, que es parte también de la historia pero hoy más que nada enfocados en la celebración del distrito de San Vito, distrito o cabecera es el que ha representado por muchísimo tiempo también a nuestro cantón Coto Brus, en algún momento la gente conoció más de San Vito que Coto Brus y hoy estamos haciendo un trabajo para poder dar a conocer lo que es nuestro cantón Coto Brus que está conformado por 6 distritos y que es importante que la gente que nos visitan conozcan que es un cantón que tiene mucha biodiversidad y muy buenas condiciones, agradecerles a todos por el espacio, muy contento de poder estar con ustedes acá, agradecerle al señor presidente del Concejo Municipal, por aguardarme un momentito también y muchas gracias a todos y todas ustedes también, que disfruten al máximo esta actividad, muchas gracias”.

El Regidor Rolando Gamboa Zúñiga, menciona: “Gracias señor alcalde, como punto siguiente se va a proceder con una entrega de certificados a alguno de los pioneros actuales que nos están acompañando y aprovechamos la oportunidad para agradecer al Grupo de Acción Territorial al GAT Sur Alto por habernos apoyado tanto en la celebración del 72 aniversario y también con el aporte de estos certificados, a don Eduardo Matamoros y todo su grupo de trabajo, inmediatamente procedemos a la entrega de certificados”.

La Sra. Ivette Mora Elizondo, Vicealcaldesa Municipal, menciona: “Recordar tal vez que doña Lilliana Sorte es la única mujer que queda viva de las tres primeras que llegaron, doña Lilliana para nosotros es un gusto, un orgullo y un placer entregarle este certificado, por su aporte valioso al cantón de Coto Brus, desde la Municipalidad

de Coto Brus le agradecemos su aporte en distintas áreas en este cantón, en especial en el desarrollo del distrito de San Vito, dice; "Para los que dieron y no vieron", firmado por el alcalde Steven Barrantes.

A otro de los pioneros por su valioso aporte al cantón de Coto Brus, don Antonio Convertino.

El Sr. Antonio Convertino, menciona: "Muchas gracias al público presente, a la municipalidad, para nosotros es un privilegio estar acá, porque es un pueblo no solamente de los italianos que fueron los primeros en entrar, pero lo hicimos juntos mano a mano, muchas gracias al público presente".

La Sra. Ivette Mora Elizondo, Vicealcaldesa Municipal, menciona: "Un agradecimiento a la Agencia de Desarrollo el GAT Sur por todo el apoyo y el acompañamiento en la elaboración de esta feria, a los emprendedores de OVOP de nuestra estrategia, muchísimas gracias por estar acá todos estos días, yo se que es un sacrificio para todos.

El siguiente certificado el para el señor Lilliano Consumi Magni, no está por acá, si esta por ahí don Lilliano, estaba por acá, se fue, hay otro certificado para don Fernando Politi Cabalera que hoy no se encuentra, pero tenemos también acá su certificado y se lo vamos a hacer llegar, es de los italianos pioneros que llegaron a este cantón y que para nosotros es un orgullo hoy dejarle este certificado.

Tenemos el siguiente certificado para a una persona que ha sido pionera, que ha sido hijo de pioneros y que además por su legado, por su trayectoria para nosotros es un orgullo poder entregarle este certificado, don Steven algunas palabras.

El Sr. Steven Barrantes Núñez, Alcalde Municipal, menciona: "Efectivamente, agradecerle por todo el trabajo que ha hecho, en algún momento tuvo la oportunidad de trabajar en la municipalidad desde otras trincheras en nuestro cantón, es parte de la participación que ha tenido los italianos dentro del desarrollo de nuestro cantón, el presente reconocimiento es para don Angelo Altamura, para quien quiero pedir un aplauso, por todo el trabajo y el apoyo que le ha dado a nuestro cantón, muchas gracias por todo el apoyo don Angelo, aprovechando este espacio, vamos a abrir un espacio, no se don Angelo si quiere darnos unas palabras o alguno de los compañeros".

El Sr. Angelo Altamura, menciona: "Muy buenas tardes de veras cotobruceños, muchísimas gracias al Concejo Municipal en pleno, a todos los funcionarios municipales y al pueblo de Coto Brus, tal vez es muy difícil hablar el día de hoy, porque después de tanto tiempo se me salieron las lágrimas, viendo la actuación de esos muchachos, la verdad que se emociona uno, así es que las palabras sobran, Coto Brus es un pueblo especial, reconocido en todo el país y más allá, la gente es humilde, agradecida y reconoce las obras buenas, ha sido un cantón que ha tenido autoridades que son dignas representantes y que han trabajado de veras por amor a esta preciosa tierra, así es que muchísimas gracias a todos y los felicito señores

del Concejo que tengan en cuenta estas fechas especiales y de veras, no hay que olvidar la historia, porque la historia habla por sí solas, muchísimas gracias”.

La Sra. Cecilia Sansonetti, menciona: “Buenas tardes, para quien no me conoce, me llamo Cecilia Sansonetti, con mucha honra fue invitada a venir aquí a compartir con ustedes este día tan importante, cuando mi papá y mi tío, a mí también se me salen las lágrimas, dieron el primer golpe de hacha y les digo, yo después de tantos años veo, yo amo a San Vito, lo vi crecer, lo vi nacer, la primera vez que me trajeron aquí, yo tenía tres meses nada más y duraron tres días en traerme y llegaron en mula, pero para mí yo amo a este pueblo de verdad y veo lo que ha crecido, es un pueblo de valientes, vea si no fueran sido tan valientes todo ese montón de pioneros que vinieron, ese montón de colonos hubieran trabajado no con el sudor de su frente, sino con su sangre también, entonces verdaderamente este pueblo no estaría aquí, así que a ellos mil felicidades a todos los que están y los que no están, tampoco están mis papas, también fue duro para mis papas, ese baile que hicieron estos chicos verdaderamente nos sacó las lágrimas a Angelo y a mí, porque pensamos él en sus papas y yo en los míos, sobre todo mis abuelos que cuando se despidieron de sus hijos pensaban que no los iban a volver a ver, en efecto mi tío murió tres meses después y sus padres no lo pudieron volver a ver, entonces fue muy duro, pero para todos, para todos los que vinieron aquí ticos, italianos, panameños, indígenas, todos, así que es un pueblo de valientes, los felicito y a mucha honra viven aquí, yo muy honrada de que me hayan invitado, que tengan muy buenas tardes”.

La Sra. Lilliana Sorte, menciona: “Yo siento mucha gratitud, para mí ha sido muy difícil, me acuerdo poco de la llegada porque era una chiquilla de 10 años cuando llegue y la llegada a San Vito, a Golfito llegamos en barco, fue una tragedia, cuando llegamos en un camión GMC de la guerra, se apoyó a un paredón y yo brinque y se quedaron los zapatos en el barro, eso es un pequeño episodio y mi papá me dice; “no, no quiero que pongas las manos ahí, no, no, mañana vengo a buscar los zapatos”, yo me adapte muy bien, soy una persona que se adapta a cualquier cosa, encontré el amor de mi vida, me case, tuve 6 hijos, ahora tengo 4, murieron 2, pero aquí estoy luchándola todavía con la pizzería ayudando a la familia, a todas la familia, somos 21 la familia mía, 21 personas y estoy feliz de estar aquí, esta es mi patria, esta es mi patria, la reconozco más que la de Italia porque con 10 años que llego, amo mucho a Costa Rica y a los habitantes de Costa Rica (Así se habla mi madre) es un muchacho que a mí me gusta ayudarlo de vez en cuando (y la quiero igual a como usted quiere a Coto Brus), bueno, bueno, gracias, gracias”.

La Sra. Ivette Mora Elizondo, Vicealcaldesa Municipal, menciona: “Muchísimas gracias de verdad a todos los pioneros, a los invitados especiales”.

La Sra. Cecilia Sansonetti, menciona: “Quieren que les cuente un cuento: Vean, yo solo recuerdo alguno que contaba mi papá y decía que aquí eran tales los barreales, él también no crean, él también se desesperaba, decía pero cómo es esto, en este

lugar llueve como trece meses al año, no paraba de llover y abuelo lo consolaba en las cartas diciéndole, recuérdese que el día siguiente siempre vuelve a salir el sol, pero bueno eran tales los aguaceros que me contaba que para traer aquí la harina, porque los italianos sin harina no vivimos, yo tan tica como italiana, los marraban en los cachos de los bueyes los sacos de harina, de sal, los suministros que traían, porque eran demasiados los barreales y los bueyes se hundían en el barro, imagínense lo difícil que fue para esta gente, no ahora que uno va a los supermercados y todo lo encuentra, no ahí no, ahí todo había que hacerlo o mandarlo desde San José y aquí lo hacían, sin electricidad, sin agua en las casas, no, usted quiere contar algunas anécdotas tuyas, no, bueno aquí devuelvo el micrófono”.

El Sr. Angelo Altamura, menciona: “Dice que antes habían muchos barreales, ahora tenemos más de mil kilómetros de caminos vecinales y ve que orgulloso ser cotobuseño, tenemos toda la ruta nacional asfaltada en este cantón, recientemente don Jorge se terminó allá y casi el 90% más de rutas nacionales en buen estado, esa es una buena gestión de todos los funcionarios de la municipalidad y de todos los dirigentes políticos que han estado al frente, así es que felicidades Concejo Municipal, adelante, ahora le dejamos la tarea a Rafa Navarro para que continúe con el mismo trabajo”.

El Regidor Rolando Gamboa Zúñiga, menciona: “Precisamente hablando de Rafa Navarro, vamos a solicitarle que se dirija al pueblo, alcalde recién electo que asumirá en el próximo mes de mayo, don Rafa”.

El Sr. Rafael Ángel Navarro, menciona: “Muchas gracias señor presidente, y muy buenas tardes a todos y todas los de este cantón de Coto Brus, buenas tardes Concejo, de verdad felicitarlos porque hay que decir la realidad en nuestra administración nunca celebramos esto, de verdad que muchas gracias y esto se va a hacer durante todo el tiempo que estemos en la administración todos los años para que así sea, es un buen ejemplo, muy bonito y mucha historia que inclusive no la conocía, felicitar al Concejo Municipal, a los funcionarios municipales, a los emprendedores felicitarlos es un trabajo que han venido haciendo desde hace mucho tiempo pero que hoy se ve la realidad de las cosas, a los pioneros italianos y ticos de este cantón, voy a tomarme a la tarea de felicitarlos de verdad a ustedes, a doña Cecilia muchas gracias, don Angelo muchísimas gracias, doña Lilliana muchas gracias y don Antonio muchas gracias, agradecer a todos los que colaboraron para que esto se hiciera, es muy importante y vamos a seguir adelante, le pido a mis colaboradores a partir del 01 de mayo que me ayuden para que estas cosas se hagan, todo lo que está haciendo este Concejo Municipal a la par del alcalde y la vicealcaldesa, que tengo que felicitarla por su trabajo, tenemos que trabajar muchísimo, le decía yo a la vicealcaldesa que viene que tenemos un reto muy grande para igualarle a este Concejo Municipal y a este gobierno local que va a salir, muchísimas gracias y felicitarlos”.

El Regidor Rolando Gamboa Zúñiga, menciona: “Muchas gracias Rafa, tenga la certeza que todas las personas que hemos pasado por ahí vamos a estar en la mejor disposición de colaborar en el momento que se nos requiera, no podemos obviar también que tenemos algunos hijos pioneros y en este caso me refiero precisamente a don Gino y Aldo Mazzero

hijos de pioneros que lamentablemente ya no están con nosotros, bien señores, como siguiente punto tenemos la presentación de la Comparsa del Colegio Umberto Melloni”.

El Sr. Steven Barrantes Núñez, Alcalde Municipal, menciona: “Nuevamente voy a quitarles un pequeño espacio para hacer una observación y una invitación, hay que recordar que las actividades continúan estos días hasta el día domingo, Dios primero esperamos el día sábado arracar con una actividad, vamos a tener una ciclística recreativa, invitarlos a todos para que nos puedan acompañar es un espacio bonito, familiar donde vamos a iniciar a las 8:00 de la mañana, esperamos tener la oportunidad de contar con muchos de ustedes que nos puedan acompañar, es una actividad bonita, vamos a hacer un recorrido hasta la pista de aterrizaje, por la actividad principal que vamos a tener de todo esto es la habilitación de la pista, estamos haciendo las últimas coordinaciones, esperamos el día sábado desde las 8:00 de la mañana hasta las 2:00 de la tarde vamos a tener un evento muy bueno para nosotros como cotobruceños y hemos esperado bastante tiempo para tener una oportunidad de ver las aeronaves llegar a nuestra pista de aterrizaje, estamos haciendo las coordinaciones para tener las aeronaves el día sábado y domingo que estarían haciendo un pequeño festival aéreo donde todos están invitados a participar, vamos a tener la oportunidad de hacer sobrevuelos alrededor de quince minutos cada sobrevuelo donde cualquier persona puede participar en este espacio, esperamos que nos puedan acompañar, es una oportunidad nunca vista antes en nuestro cantón, esperamos que los compañeros del Concejo Municipal y los emprendedores puedan estar por ahí, voy a invitar al público en general que se den la vuelta, es la oportunidad para hacer un sobrevuelo para poder tomar fotos de nuestro cantón, para poder hacer un recorrido de quince minutos, parece poco pero en avioneta es mucho tiempo, es una oportunidad de dar una buena vuelta por nuestro cantón para conocer desde el aire, entonces invitarlos a todos que nos puedan acompañar, esperamos que el clima y las condiciones nos favorezcan y podamos tener una oportunidad, el día del evento vamos a tener el tema de los tickets para que todos puedan participar, entonces desde ya invitarlos, este es el primer paso para poder llegar a algo que hemos venido trabajando desde hace bastante tiempo es el tema de tener vuelos comerciales, hacer conexiones con nuestro cantón y bueno esta empresa ha venido trabajando, es importante mencionarles que hace algunos días la Municipalidad de Coto Brus firmó un convenio muy importante en el cual el Concejo Municipal nos apoyó para firmar con Aviación Civil un convenio en el cual nosotros podamos realizar algunas reparaciones dentro de la pista de aterrizaje para mejorar las condiciones y de esa manera demostrar que esta municipalidad está interesada en el proceso de llegada de vuelos a nuestro cantón, hemos trabajado prácticamente tres años en este tema y estamos a la puerta de poder ver los frutos de tanto trabajo, agradecerles a todos los que han estado colaborando con nosotros, al Concejo Municipal a toda la gente de Aviación Civil que nos dio el apoyo y nos brindó un convenio en el cual nosotros nos sumamos para poder mejorar las condiciones, esto es un festival, pero esperamos que de aquí ya empiecen las conexiones y que podamos traer más turistas, no solamente turistas hay muchas personas en el cantón que tienen la oportunidad de desplazarse hacia

San José u otras zonas en menor tiempo y con el menor desgaste posible, muchas gracias y los esperamos el día sábado y domingo de 8:00 de la mañana a 2:00 p.m.”.

El Regidor Rolando Gamboa Zúñiga, menciona: “Muchas gracias señor alcalde, muchachos ustedes indican, desde luego antes de que inicien un agradecimiento al Colegio Umberto Melloni, porque siempre se ha identificado y ha apoyado estas iniciativas”.

Se realiza un acto cultural por parte de la Comparsa del Colegio Umberto Melloni

El Regidor Rolando Gamboa Zúñiga, menciona: “Bien, muchísimas gracias muchachos, una felicitación a don Iván Méndez quien representa a este grupo de muchachos, a doña Verónica Malero y su hija porque están formando arte y cultura, están formando mejores ciudadanos, señora vicealcaldesa”.

La Sra. Ivette Mora Elizondo, Vicealcaldesa Municipal, menciona: “Muchísimas gracias a todos, recordarles que estamos con el apoyo de la Universidad de Costa Rica, estamos con una feria de salud y adicionalmente tenemos allá en aquella esquina unos escultores de la Universidad de Costa Rica que han estado con nosotros toda la semana y ahorita a las siete de la noche vamos a tener un cine que la Universidad de Costa Rica va a traer hoy y mañana de siete a nueve de la noche, entonces a todos recordarles que no se vayan para sus casas, que se queden por acá, porque ya van a proceder a instalar la pantalla que trae la Universidad de Costa Rica y que vamos a tener un cine abierto para recordar viejos tiempos, es un cine para toda la familia y muchas gracias, todos nos sentimos felices de estar acá celebrando y celebrar siempre es bonito, muchas gracias a todos”.

El Regidor Rolando Gamboa Zúñiga, menciona: “Bien señores, vamos a finalizar la sesión extraordinaria, no sin antes agradecer muchísimo la presencia de los pioneros, a don Toño Copertino, a doña Lilliana, a don Angelo, a doña Cecilia, agradecer a don Eduardo Matamoros en representación del Grupo de Acción Territorial, agradecer a todos los emprendedores por el esfuerzo y dedicación y hacen que estas actividades sean relevantes, a cada una de las personas que nos visitaron, a los compañeros del Concejo Municipal, muchísimas gracias, al señor alcalde electo don Rafa y a los compañeros del Concejo Municipal un agradecimiento muy sincero, al ser exactamente las 5:33 minutos se levanta la sesión”.

Finaliza la sesión al ser las diecisiete horas con treinta y tres minutos.

Rolando Gamboa Zúñiga
PRESIDENTE MUNICIPAL

Hannia Alejandra Campos Campos
SECRETARIA DEL CONCEJO